

ESPAÑA KAZAJISTÁN

## Margallo viaja hoy a Kazajistán para reforzar las relaciones bilaterales

23/04/2016 13:37

Madrid, 23 abr (EFE).- El ministro de Exteriores en funciones, José Manuel García-Margallo, viaja hoy a Kazajistán, un país centroasiático con el que España pretende reforzar las relaciones políticas y económicas y con el que la Unión Europea firmó en diciembre del año pasado un nuevo acuerdo de asociación.

García-Margallo viaja a Astaná, la capital kazaja, junto a una delegación empresarial para apoyar su presencia en sectores de este país, una visita oficial en la que pasará revista con su homólogo, Erlan Idrissov, de las relaciones bilaterales en los ámbitos político, económico y cultural, y en la que se pretende identificar oportunidades para ampliarlas y profundizarlas.

El jefe de la diplomacia española inicia su agenda mañana, domingo, con la visita a las instalaciones industriales de la empresa Talgo (fábrica Tulpar-Talgo) y con un acto académico en la Universidad Euroasiática Gumilyov, donde España ha establecido el Aula de español "Ruy González de Clavijo".

El lunes, día 25, García-Margallo mantendrá una sesión de trabajo y un almuerzo con su homólogo kazajo, un encuentro en el que también se abordarán cuestiones regionales y de seguridad global y en el que está previsto que el ministro firme el documento de adhesión de España a la "Carta" del "Green Bridge Partnership Program".

Se trata de una iniciativa sobre desarrollo sostenible lanzada por Kazajistán coincidiendo con la visita que realizó a Astaná el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, en septiembre de 2013.

Además, García-Margallo asistirá a un foro empresarial que inaugurarán acompañado por el ministro kazajo de Inversiones y Desarrollo, Asset Issekeshev, con el fin de apoyar la posición de las empresas españolas que ya operan en este país, y de favorecer el inicio de actividades por parte de otras que han mostrado interés.

En sus reuniones el ministro defenderá la presencia de empresas españolas en algunos de los grandes proyectos de infraestructuras que tiene previsto acometer Kazajistán, que en 2017 será sede de la Exposición Universal bajo el lema "La energía del futuro".

Kazajistán es ya uno de los socios más importantes de España en Asia Central y se trata de uno de los grandes productores de gas y petróleo y del primer productor de uranio en el mundo.

Este país no es desconocido para las empresas y entidades financieras españolas, porque varias trabajan ya en el mismo desde hace años.

En diciembre del año pasado, la Unión Europea y Kazajistán firmaron un nuevo acuerdo de asociación que marca la pauta para futuras relaciones económicas y políticas entre el bloque europeo y la nación de Asia Central, después del firmado en 1999.

Kazajistán está además preparado para defender su candidatura como miembro no permanente del Consejo Superior de la ONU el próximo mes de junio en Nueva York, convirtiéndose, en el caso de ser elegido, en la primera república independiente de la antigua Unión Soviética que ocupa este puesto.

Desde Astaná el ministro de Exteriores viajará el martes a Bakú, la capital de Azerbaiyán, donde asistirá a la inauguración del Foro de la Alianza de Civilizaciones. EFE